

"L'accord franco-germano-italien est contraire à l'esprit de l'UEO" dans Le Monde (24 janvier 1958)

Légende: Le 24 janvier 1958, le quotidien français Le Monde relate le mécontentement des autorités britanniques face à l'accord franco-germano-italien sur la production d'armements qui, selon elles, porte atteinte à la crédibilité de l'Union de l'Europe occidentale (UEO). En effet, l'UEO, qui est dotée d'une Agence pour le contrôle des armements, n'a pas été informée de cet accord.

Source: Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 24.01.1958, n° 4045; 15e année. Paris. "L'accord franco-germano-italien est contraire à l'esprit de l'UEO", auteur:Wetz, Jean , p. 2.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_accord_franco_germano_italien_est_contraire_a_l_esprit_de_l_ueo_dans_le_monde_24_janvier_1958-fr-004bf971-63f7-47a6-bc6f-e63cade26717.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.